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Note biografiche
Manfredi Leone

Architetto (1968), docente 
universitario, specialista nella 
progettazione di parchi e 
giardini, insegno Architettura 
del Paesaggio presso il 
Dipartimento di Architettura 
dell'Università di Palermo, nel 
quale ho anche la delega per 
l’orientamento in ingresso.

Devo agli studi classici il 
grande merito di una 
preparazione completa,  che 
mi ha permesso di affrontare il 
mondo del lavoro in tutte le 
sue numerose sfaccettature.

Ho praticato lo sport a livello 
agonistico per oltre 20 anni e 
continuo a farlo da dirigente 
volontario e allenatore.

Sono un ex garibaldino 
(diplomato nel 1986), e ho 
conservato verso questo istituto 
un sentimento di affetto e 
gratitudine per il percorso 
scolastico vissuto.

Cari genitori,
dopo parecchi anni torno a essere candidato in quella che è stata la mia scuola,
all’epoca rappresentavo gli studenti.

Ho raccolto l’invito nella speranza di potere collaborare con il Consiglio di Istituto nel
prossimo triennio, dopo avere servito come rappresentante nella scuola elementare e
media, con l’obiettivo di mettere la mia personale esperienza a disposizione della
collettività.
Come formatore di mestiere ho il privilegio di potere lavorare ogni giorno con i ragazzi,
e osservare la comunità anche attraverso i loro occhi.

I nostri figli sono protagonisti di una società ultra dinamica, iper-connessa, oggi messa
alla prova da una condizione assolutamente eccezionale che li obbliga, e con loro i
docenti, a uno sforzo eccezionale in un ambiente immateriale, quello della didattica
digitale.
Speriamo presto di tornare alla normalità con un nuovo bagaglio di esperienza, ma
consapevoli che dobbiamo gestire al meglio questa delicata fase, e che da una crisi
possano comunque emergere opportunità e crescita.

Come possiamo contribuire?

La componente dei genitori in Consiglio di Istituto può costituire un ponte tra scuola e
famiglie, tra aspettative dei ragazzi e necessità del loro impegno. Essere luogo di
interpretazione di esigenze e proposte della più ampia comunità scolastica.

Sono fermamente convinto che un buona scuola formi giovani motivati che saranno
buoni cittadini, consapevoli e responsabili. Per questo ritengo che si possa e si debba
offrire un contributo nelle diverse questioni della vita scolastica, tra cui:

- Offerta formativa, attraverso il monitoraggio del Piano dell’Offerta Formativa e lo
sviluppo di progetti PON su tematiche attuali (ad esempio legalità, ambiente, parità
di genere, patrimonio monumentale, … )

- Garantire equilibrio nella partecipazione e gestione dell’offerta formativa e del
suo ampliamento

- PCTO, Percorsi per le Competenze Trasversali e Orientamento, affinché siano
occasioni di reale avvicinamento alla vita e al lavoro anche in un momento difficile
come quello attuale, anche attraverso specifiche collaborazioni con l’Università e
gli istituti culturali, utilizzando strumenti come i laboratori di formazione, anche on-
line

- Miglioramento del sito web e delle pagine social con il coinvolgimento diretto degli
allievi, ormai digitali per nascita, anche con la costruzione di contenitori utili
all’orientamento, in entrata e di indirizzo all’uscita

- Ottimizzare la gestione del tempo degli incontri tra genitori e docenti anche sulle
piattaforme digitali, per snellire i processi di incontro e renderli più semplici ed
efficaci

- Stimolare gruppi di lavoro tra gli allievi che possano condurre ad attivita’
extrascolastiche dirette al supporto della comunità cittadina nella vita quotidiana

- Fare si che la scuola sia sempre un luogo dove le diversità siano sempre tutelate
e che le differenze siano occasione di accoglienza e mai di segregazione.

- Sostenere le scelte della scuola per il miglioramento costante dei locali e delle
attrezzature potenziando il museo e i laboratori

In sintesi, desidero dare un contributo in un contesto di serena collaborazione, con il
massimo dell’impegno, allo sviluppo ulteriore del Liceo Garibaldi, scuola di grande
tradizione.
Vi ringrazio per il tempo dedicato alla lettura di questo breve programma, sarò felice di
vostre osservazioni che potete inviare a: manfredileone@gmail.com

Grazie

LISTA: “PER ASPERA … AD ASTRA”


